
ACTA ASAMBLEA GENERAL  

Palma, 19 de mayo 2023 

Lugar: Reunión presencial en la sala de prensa del Velòdrom Illes Balears 

Horario: de 17:30 h a 19:00 h 

Carácter: Ordinario 

Asistentes: 

Catalina Darder – Presidenta y voto delegado de Antonio Hernández CMº Mahón 
Ferran Muniesa – Secretario de la JD. y representante del C.N.s’Arenal y voto delegado del C.N. Ciutadella 
Pere Antoni Borras – R.C.N.Port de Pollença y Deportista 
Vivi Mainemare – Deportista (Presencial) 
Cristina Terrassa – C.N. Colonia de Sant Pere 

Jesús Comas – C.M.S.A.P. 

Albert Vadell – Técnico 
Miguel Bover – Deportista 
Clemente Garau – C.N. Portocolom 
Jordi Castro Director de la FBV (Presencial)  
  
Orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior.  
2. Informe de la Presidencia.  
3. Aprobación del Impuesto de Sociedades y Memoria Económica del 2021 con las modificaciones notificadas 

por mail siguiendo las instrucciones del asesor fiscal de la Federación.  
4. Aprobación de las cuentas anuales 2022 y liquidación presupuestaria del ejercicio 2022  
5. Memoria deportiva del 2022.  
6. Aprobación del presupuesto del ejercicio 2023.  
7. Proyecto de actividades para el ejercicio 2023.  
8. Ratificación de las nuevas cuotas de Licencia para el ejercicio 2023 aprobados por Junta Directiva.  
9. Ratificación del acuerdo de Junta Directiva del 20/05/2019 sobre la repercusión de los gastos incurridos en 

procesos de resolución complejos de los distintos Comités de la FBV nombrados por Asamblea General 
(Punto 8 del acta que se adjunta)  

10. Ruegos y Preguntas.  
 
 
 
PUNTO 1: Lectura y aprobación del acta anterior. 
 
Se aprueba por unanimidad 
 
PUNTO 2: Informe de la Presidencia 
 
La Presidenta toma la palabra y da cuenta de la situación de la federación y lo acaecido desde la última asamblea. 
 
Gracias a todos por venir a esta Asamblea General que hacemos ya presencialmente por primera vez desde hace 

años. El principal tema de esta Asamblea es por un lado el cierre del presupuesto y presentación de memoria y 

cuentas del 2022 así como la aprobación del presupuesto del 2023, y por otro la presentación de los resultados 

deportivos, la actividad de tecnificación de la Federacion y la presentación del programa deportivo para el 2023. 

En líneas generales, me gustaría enmarcar la situación general de la Federación y las perspectivas para este año en 

una normalidad y continuidad de lo que han venido siendo los resultados tanto económicos como deportivos de los 



últimos años. Nuestra Federación y sus equipos siguen siendo líderes en la mayoría de las competiciones de las 

distintas clases y ello se debe en gran medida al trabajo que hacemos de coordinación y unión de esfuerzos y 

objetivos entre la Federación, los Clubs, los Técnicos y por supuesto el trabajo de los regatistas.  

Los retos que tenemos por delante son mantener el nivel competitivo y trabajar de la mano con la RFEV para 

impulsar a aquellos regatistas que quieren entrar en las CCOO, acompañar a aquellos que están ya en los equipos de 

tecnificación de la RFEV y apoyar a aquellos que están en el Equipo Olímpico con la mirada puesta en los JJOO de 

París. 

El personal de la Federación se centra en preparar a los equipos de vela infantil y juvenil para llegar a los 

campeonatos nacionales e internacionales en las mejores condiciones. Organizamos los calendarios con los equipos 

responsables de los clubs nauticos, generando todas las competiciones locales y autonómicas, las concentraciones 

específicas con los entrenadores, la asistencia a las regatas de interés para cada clase y las expediciones a los 

campeonatos nacionales. Todo ello de la mano de los entrenadores de cada selección que son coordinados por la 

dirección Deportiva de la FBV cumpliendo con los criterios y objetivos del PGT. 

Este año vamos a intentar incorporar la figura de un entrenador en la FBV para generar más iniciativas y liderar aún 

más las iniciativas de tecnificación y la búsqueda de objetivos comunes con los entrenadores de cada clase.  

En el ámbito social, resaltar la celebración de la Gala de la Federacion que hacemos conjuntamente con la ACN. La 

Federacion tiene en los clubs nauticos el activo mas importante para desarrollar nuestro deporte. Es por ello que la 

celebración de los éxitos deportivos tiene que ir necesariamente acompañado de los clubs y tenemos que 

visibilizarlo y comunicarlo. Estoy convencida de que estos actos trasladan una idea clara de la importancia que tenéis 

para contribuir al desarrollo de la vela base y a la competición (desde las regatas sociales y trofeos de club hasta la 

celebración de competiciones nacionales e internacionales de primer nivel) 

Resaltar también el trabajo de nuestros entrenadores, técnicos de regatas y jueces que son parte indispensable en la 

consecución de los objetivos de la Federacion. Su esfuerzo, dedicación e implicación con las actividades deportivas 

de nuestra CCAA son uno de los pilares de nuestro deporte 

En resumen, creo que podemos estar muy satisfechos con la temporada 21-22 como veréis en el informe que os 

hemos preparado con los resultados deportivos. En esta temporada seguimos trabajando con unos objetivos claros: 

• Seguir dando servicio a nuestros regatistas y sus clubes 

• Trabajar con los mejores entrenadores y darles todos los medios de los que disponemos 

• Mejorar año a año los resultados obtenidos 

• Dar formación para tener mas entrenadores con Nivel I, II y III. 

• Dar formación para tener Jueces, técnicos de regata y balizadores 

• Seguir impulsando las jornadas de tecnificación con los equipos del PGT 

• Continuar trabajando con la FEB y colaborando con sus necesidades y objetivos 

• Estar en constante comunicación con los regatistas que están en clases olímpicas y sus clubs para entender 

en qué situación se encuentran en su plan de tecnificación con la RFEV y trabajar para transmitir sus 

necesidades a la RFEV 

• Continuar la relación con patrocinadores y seguir explorando nuevas posibilidades 

Finalmente, daros las gracias por vuestra ayuda e implicación con la Federación y el apoyo que nos brindáis siempre. 

Deciros que estamos abiertos y con ganas de recibir iniciativas y propuestas que penséis que van a aportar valor a los 

miembros de la Federación.  

 

Muchas gracias 

 



 
PUNTO 3: Aprobación del Impuesto de Sociedades y Memoria Económica del 2021 con las modificaciones notificadas 
por mail siguiendo las instrucciones del asesor fiscal de la Federación.  
 

Se remitió a los Asambleístas la información por la que se modificaron las cuentas aprobadas en su día por 

indicaciones del Sr. Palou, nuevo asesor fiscal de la Federacion, y consideró que antes de presentar las cuentas antes 

la Agencia Tributaria era necesario realizar una serie de modificaciones (no relevantes) sobre las cuentas. 

La Junta Directiva aprobó dichos cambios y su remisión a la Asamblea para su aprobación. 

PUNTO 4: Aprobación de las cuentas anuales 2022 y liquidación presupuestaria del ejercicio 2022 

Toma la palabra la Presidenta, quien excusa la presencia del Tesorero que no ha podido asistir a la reunión y comienza 

las explicaciones sobre las cuentas del 2022 y la liquidación presupuestaria. A continuación, se presentan las 

diapositivas presentadas a los asambleístas: 

 

 

 



 

 

 



 

 

Se propone que los beneficios del 2022 se pasen a reservas. 

Se aprueban por unanimidad las cuentas del ejercicio anterior, así como la liquidación del presupuesto del 2022. 

PUNTO 5: Memoria deportiva del 2022 
 
Toma la palabra el director técnico de la FBV quien pasa a presentar la memoria deportiva 2022, destacando los 
participantes en campeonatos nacionales, pódiums nacionales e internacionales. Se llama la atención sobre la 
situación de liderazgo de los deportistas de la FBV sobre las otras federaciones autonómicas. 
 
Se adjuntan en este texto las diapositivas más destacadas sobre la memoria deportiva del 2022 
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Se aprueba la memoria deportiva 2022 y se felicita a la presidenta y al director técnico por la buena marcha de los 
resultados. 
 
PUNTO 6: Aprobación del presupuesto para el ejercicio 2023 
 
Toma la palabra la Presidenta quien pasa a explicar las siguientes diapositivas que se presentan, destacando 
principalmente el trabajo llevado a cabo para que la contabilidad de la FBV sea detallada y analítica hasta un nivel de 
gasto realmente detallado. 
 
A continuación se presentan las diapositivas sobre el presupuesto. 

 

 
 

 
 



 
 

 
 
Se aprueba por unanimidad el presupuesto para 2023 
 
PUNTO 7: Proyecto de actividades para el ejercicio 2023 
 
Toma la palabra el director técnico de la FBV quien pasa a explicar la presentación sobre las actividades previstas para 
el ejercicio 2023 
 
Se explica la logística que dispone la FBV para todos los desplazamientos, la programación para cada una de las clases 
estratégicas y las formaciones previstas para este año 2023. 
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Se aprueba por unanimidad el proyecto de actividades para 2023. 
 
PUNTO 8: Ratificación de las nuevas cuotas de Licencia para el ejercicio 2023 aprobados por Junta Directiva 

La presidenta explica las cuotas de licencia que se aprobaron por la Junta Directiva en diciembre de 2022 y se propone 

que la Asamblea lo ratifique. 

La asamblea aprueba por unanimidad la ratificación. 

PUNTO 9: Ratificación del acuerdo de Junta Directiva del 20/05/2019 sobre la repercusión de los gastos incurridos en 
procesos de resolución complejos de los distintos Comités de la FBV nombrados por Asamblea General (Punto 8 del 
acta que se adjunta)  
Se aprueba por unanimidad que todos los gastos incurridos en procesos de resolución de procesos por los diferentes 

Comités de la FBV serán repercutidos al club afectado. 

PUNTO 10: Ruegos y Preguntas 

La presidenta anota que el club nautico de Soller ha solicitado la baja, aunque la federación esta intentando conocer 

de forma fehaciente que las gestiones las está haciendo las personas correspondientes y que se debe aportar la 

documentación correspondiente acreditativa por parte de la JD del club nautico de Soller. 

Pere Antoni Borras comenta que Alcudiamar está organizando una regata y pregunta si tiene permisos o esta dado de 

alta, se confirma que Alcudiamar no está dado de alta en la Federación y harán averiguaciones al respecto. 

Vivi Mainemare comenta la posibilidad de intentar trabajar en el calendario de regatas de crucero y poder armonizar 

de una forma más ordenada las regatas. 

 

 
La Sra. Presidenta levanta la sesión, de la cual como secretario extiendo esta acta. 

 
 
 
 
 
 
Fdo. D. Ferran Muniesa Triay   VºBº Dña. Catalina Darder Adrover 
EL SECRETARIO FBV    LA PRESIDENTA 
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